
【収入保険】私の選択・加入者の声

「民間にはなかった保険」

【大阪府富田林市 古川 雅英さん（40）】

経営規模＝ハウス20棟70アール（⼤阪なす、⼤阪きゅうり、
⽔ナス、トマト）
⺠間の保険では農業収⼊を補償してくれる保険がなかった

ので興味を持ちました。最⾼で9割の補償を受けられること
も魅⼒です。
従業員を雇っている以上、経営者として給料を⽀払わなけ

ればなりません。そのためにも、さまざまなリスクに備えら
れる収⼊保険に加⼊を決めました。
昨年の台⾵21号によりハウスに被害が出たり、病害⾍の

発⽣により収量が減少したことで、収⼊が減少しました。
最初は毎年積⽴⾦を⽤意をする必要があると思っていましたが、積⽴部分を使わな

かった場合は翌年に繰り越せると聞き、保険料だけを考えたら加⼊してもいいと思い
ました。新たに保険料が安くなるプランができたと聞いたので、NOSAI職員と相談して
保険内容の⾒直しも検討しています。

（NOSAI⼤阪広報紙「NOSAIおおさか」2019年冬号より抜すい）


